

Título: «No es un tema de recursos, es un problema de gestión»

ALCALDE DE ILLAPEL POR RETRASO EN ENTREGA DE ÚTILES ESCOLARES:

«No es un tema de recursos, es un problema de gestión»

Todo el retraso se generó por una batalla entre Torre y Artel, que se enfrentaron por una jugosa licitación de \$20 millones. Uno de los municipios que recibió los útiles recién la semana pasada cuenta que tuvieron que implementar un programa propio para suplir la tardanza: «No es un tema de recursos, es problema de gestión», enfatizó el alcalde de Illapel.

El dolor de cabeza del Programa de Útiles Escolares (PUE) de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) aún no ha terminado. Hasta hace una semana, más de 200 mil sets de artículos escolares se mantenían pendientes de ser entregados en colegios públicos y particulares subvencionados.

Tras una serie de problemas con la licitación, no fue posible iniciar el reparto a inicios de año y recién partió en julio. Sin embargo, algunos es-

tablecimientos educacionales han reportado la recepción de los implementos recién hace unos días, durante la primera semana de octubre.

Según la institución, hasta el lunes de la semana pasada la distribución llegaba al 90%, quedando pendiente todavía un 10%, a poco más de dos meses de que termine el año escolar.

Considerando que el beneficio llega a más de 2,1 millones de estudiantes, hace una semana aún restaban por entregar unos 210 mil sets de artículos

escolares.

Eso sí, enfatizan que en varias regiones ya se logró entregar el 100% y que lo faltante debería finalizar en los próximos días.

Según conocedores del proceso, entre los establecimientos que recibieron los útiles escolares durante

los primeros días de octubre se encuentra la Escuela Las Cañas de Illapel.

El alcalde de esta última comuna, Denis Cortés Aguilera (DC), confirmó que desde la semana pasada se ha estado

haciendo entrega de estos útiles en la zona. En ese sentido, enfatizó que es un beneficio que «siempre los apoderados esperan», pues ese tipo de gasto «tiene un alto costo para las familias».

«No es la gestión que uno esperaría»

En ese contexto, reprochó el trabajo de Junaeb. «Que llegue a esta fecha no es lo más apropiado. El mes más complejo para las familias es marzo. Va a servir igual, pero no es la mejor gestión que uno esperaría. En los últimos dos años ha ocurrido algo similar», remarcó.

En ese sentido, la autoridad detalló que a nivel municipal han decidido entregar maletines escolares a los alumnos en la primera semana de marzo. Para ello, según dijo, licitan y adjudican a fin de año para que los útiles estén a in-

El Programa de Útiles Escolares de la Junaeb aún no ha terminado de repartir los implementos que deberían haber entregado a los estudiantes a inicios de año. Hace una semana aún faltaba un 10% y ayer todavía estaba pendiente un 2%, unos 43 mil sets de útiles que se espera sean repartidos en los próximos días.

cios del año escolar.

«La iniciativa ha sido gatillada por la lenta entrega desde el Estado», remarcó. «Detectamos que la Junaeb no llegaba a tiempo, por lo que hace un par de años tomamos la decisión de entregar maletines», dijo.

«Esperamos que eso se pueda mejorar. No es un tema de recursos, es problema de gestión», enfatizó.

Por su parte, una fuente de este medio que conoce de cerca el funcionamiento de Junaeb, también fustigó las repetidas demoras y apuntó a que «deberían haber responsabilidades administrativas».

